



わかば

バザー大盛況

先週の9月16日（土）日本人学校バザーが盛大に開催されました。たくさんの方々においでいただき、大盛況のうちに終わることができました。

今年のバザーも、子ども達のためにいろいろな配慮をしてみました。午後の授業に遅れる子や、時間が足りなくて購入を諦める子ども達がないように、昼食をはやめに終了し、一般の皆様より10分以上早く入場させていただき、昼休みいっぱいバザーを楽しませてもらいました。子ども達のお目当ては、何と言っても屋台の食べ物だったようです。たこ焼き、焼きそば、ソーセージ、ギョウザ、わたあめ、かき氷、たい焼き、飲み物、など長蛇の列でした。昨年は幼稚部の子たちが買えなかったので、材料を増やして作り続けてくれた屋台もあり、放課後にも再度楽しんでいた子どもたちが多くいました。雑貨のおもちゃや書籍のまんがも大人気でした。今年は書籍の数が多く、楽しみながら買われている方もいらっしゃいました。

お家の方へのお土産にとパンジーや醤油、パンや食器などを買っていた子ども達もいました。会場には子ども達や保護者の皆様、地域の方々の笑顔があふれていました。どのご家庭でもバザーの話題で盛り上がったのではないのでしょうか。

今回のバザー収益金は、子ども達の為に有意義に活用させていただきます。何カ月も前から計画・準備をして下さったバザー担当の保護者の皆様、品物をご提供して頂きました保護者の皆様、各企業の皆様、本当にありがとうございました。この場をお借りしまして、厚くお礼申し上げます。



後期授業参観開催のお知らせ

5月の参観懇談会に続き、後期授業参観を10月に実施致します。今回は、お子様の授業参観実施日に限り、その日に授業参観を実施している他のクラスの参観もして良いことになっております。幼稚部・小学部6年生・中学部3年生は、それぞれ、先の学部に進学することを考えて、それぞれの学部の様子を参観できるように設定致しました。時間がありましたら、ぜひご参観ください。一人でも多くの保護者の方々のご来校をお待ちしております。

10月14日(土)	5校時 13:50~14:40	小学部6年、中学部全学年・高等部1年
10月21日(土)	5校時 13:55~14:45	小学部3年・4年・5年、高等部2・3年
10月28日(土)	4校時 13:00~13:50	幼稚部
	5校時 13:55~14:45	小学部1年・2年

児童生徒の作品

1年1組 岡 香太郎

1年1組 二宮 迅

1年1組 上田 翼



こ	た	ち	と	せ	に	な	ま	え	お	か	こ	た	ろ	う
し	み	う	ん	し	い	ば	く	は	い	り	こ	の	こ	ん
た	し	せ	さ	ご	か	く	は	い	り	こ	の	こ	ん	し
の	こ	こ	ん	し	く	は	い	り	こ	の	こ	ん	し	く
	も	く	か	た	は	い	り	こ	の	こ	ん	し	く	は
	き	れ	じ	が	み	こ	の	こ	ん	し	く	は	い	り
	れ	ま	う	が	れ	こ	の	こ	ん	し	く	は	い	り
	い	し	が	お	ま	に	う							

なまえおかこたろ 8月 5日 きょう日



お	せ	り	く	た	く	ち	き	な	ま	え	お	か	こ	た	ろ	う
も	ん	ら	な	か	ま	い	り	こ	の	こ	ん	し	く	は	い	り
る	で	ぐ	く	そ	ま	い	り	こ	の	こ	ん	し	く	は	い	り
ん	し	に	な	と	ま	い	り	こ	の	こ	ん	し	く	は	い	り
で	た	は	り	が	い	り	こ	の	こ	ん	し	く	は	い	り	こ
し	ず	な	ま	す	き	つ	い	は	い	り	こ	の	こ	ん	し	く
た	ご	り	し	こ	ま	ほ	で	お	か	こ	た	ろ	う			
の	し	ま	た	し	し	そ	い	り	こ	の	こ	ん	し	く	は	い

なまえ二宮迅 8月 2日 よう日



も	が	ろ	な	と	日	な	ま	え	お	か	こ	た	ろ	う
し	あ	に	り	ち	食	テ	い	り	こ	の	こ	ん	し	く
る	り	ふ	ま	を	ニ	ス	い	り	こ	の	こ	ん	し	く
か	ま	し	し	う	み	ス	い	り	こ	の	こ	ん	し	く
っ	し	ぎ	た	で	ま	コ	い	り	こ	の	こ	ん	し	く
た	た	空	く	し	ー	い	り	こ	の	こ	ん	し	く	は
で	か	ご	ら	た	ト	い	り	こ	の	こ	ん	し	く	は
す	お	げ	う	く	で	い	り	こ	の	こ	ん	し	く	は

なまえ上田翼 8月 25日 金よう日

6年生の短歌

「たのしみは ずずしい部屋で落ち着いて 本持って来て本を読む時」 ブラインズ 新生

アフタヌーンティー

5年1組

佐々木 こはる

私は8月の初めに、日本から来たいとこの家族といっしょにカナダのビクトリアへ行きました。私がビクトリアへ行ったのは2回目で、今回の目的の一つは、アフタヌーンティーをみんなで楽しむことでした。

アフタヌーンティーは、紅茶といっしょにスイーツを楽しむイギリスの習慣で、イギリスの文化が強く残っているビクトリアでは、アフタヌーンティーを体験できるお店が沢山あります。今回、私たちはアメリカとビクトリアを結ぶフェリー乗り場近くのギャッツビーというお店に行きました。このお店はビクトリア様式のすてきなお店で、お庭には沢山のきれいなお花が咲いていて、お店の中もかわいいかべ紙やアンティークの家具があり、まるで本当のイギリスでアフタヌーンティーを楽しんでいるような気持ちになりました。

私が一番印象に残ったスイーツは「ラベンダーホワイトチョコレートスコーン」です。なぜかという、ビクトリアに来る前日に、アメリカのスクイムというラベンダーで有名な町のラベンダー畑に立ちよったからです。このスイーツを食べていると、私を、遠く離れたラベンダー畑につれていってくれるように感じました。

私にとってアフタヌーンティーは2回目でしたが、今回は前回よりおいしく楽しめたような気がします。その理由は、私が英語ができるようになり、お店のウェイトアの説明が理解できるようになったからだと思います。これからも、もっと英語の勉強をしてアメリカやカナダの文化を楽しめるようになりたいです。

